

広 報

い ず み

8月号

発行 福山市山手町六丁目37-4
 ☎084-951-1557
 福山市泉交流館 izumi-krk@city.fukuyama.hiroshima.jp



スマホやタブレットでこの2次元コードを読み取って、泉学区の情報を見よう。

熱中症特別警戒アラート



発表されている日は積極的に熱中症予防を

今年も大変な猛暑が続いています。まだまだ毎日が体に危険な温度を記録していますが、予防方法を再度確認してしっかりと対処しましょう。

熱中症の予防方法は

1 暑さを避ける

- 暑い日は外出を控え休憩を多くとりましょう。
- 我慢せずに冷房を使用しましょう。
- 通気性、吸収性の高い衣服や、日傘、帽子を活用しましょう。



2 こまめに水分とる

のどの渴きを感じなくても、こまめに水分をとりましょう。塩分も補給しましょう。



3 しっかり体調を管理する

バランスの良い食事や十分な睡眠で元気な体をつくりましょう。



4 周囲の人が声をかける

熱中症を発症しやすい高齢者や子どもは、周囲の人が声をかけましょう。

クーリングシェルターの開放

熱中症特別警戒情報（熱中症特別警戒アラート）が発表されたら、その期間中に暑熱から避難するために指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）を開放します。福山市では各交流館、コミュニティセンターも指定されており、上図のステッカーが目印です。



指定暑熱避難施設指定のステッカー

泉交流館も指定されており、玄関ロビーや交流スペースなどを開放しています。

泉交流館運営委員会開催

7月18日(木) 19時30分から「泉交流館運営委員会」が開催されました。交流館の運営・業務の遂行や、今年度の計画などの協議が行われました。今年度の委員は次の方々です。 ◎新任

役職	名 前	選出団体
委員長	山岡 英 樹	町内会連合会
副委員長	佐野 信 一	福祉を高める会
委員	川崎 英 治	部落解放同盟
委員	竹爪 淳	体育会
委員	栗田 廣 明	学識経験者
委員	猪原 一 郎	泉小学校
◎委員	佐道江里子	泉小PTA

ご長寿 おめでとうございます

今年度の泉学区対象者(77歳以上)は
男性 332人・女性 506人
合計 838人の方々です。(8月2日現在)

泉学区敬老会行事については、一堂に会しての行事は実施せず各町内会の役員が対象者へ記念品を配付する予定にしています。

特別記念品(80歳・90歳・100歳・最高齢者)については、福山市から直接郵送で贈呈される予定です。

写真で振り返る花火大会 (7/27)



大変暑い中、昨年より多くの皆さんの参加をいただき、花火大会は大盛況に終了いたしました。

ご協力ありがとうございました。

泉学区まちづくり推進委員会

「福山とんど」「二上り踊り」で 泉小3年生と世代間交流会



泉小3年生との世代間交流「四つ竹」練習風景

7月12日(金)泉学区フリーサロンと泉小学校3年生とで、第2回世代間交流を泉小学校で実施しました。今回はフリーサロンの提案で福山に江戸時代から伝わる「福山とんど」「二上り踊り」について、



福山市古典芸能保存会のみなさんからお話と実演をしていただきました。

「福山とんど」「二上り踊り」の成り立ちや特徴などのお話を聞きました。踊りには唄がないのが特徴で珍しいそうです。その後保存会のみなさんに二上り踊りを実際に踊って見せていただきました。そして参加者みんなに「四つ竹」が渡されて、両手に持ってカチカチと鳴らしながら二上りの踊りをまねて、少しでも踊り手の気分になって楽しく交流をしました。

小学生も「四つ竹」を持ってばりっぱな踊り手



フラワーロード三本松 ばら花壇の手入れ



ばらもこの暑さで疲れています。きれいな花を見るためにも草取りをしてスッキリさせます。1時間くらいで終了します。よろしくお願いします。

日	時	9月15(日)	7時~
担当町内会		草木町内会	3人
担当団体		子ども会	2人
交流館			1人